

教育部長（中村直人君）

公立幼稚園の統廃合につきましては、ただいま御質問にもありましたとおり、白山市公立幼稚園のあり方検討委員会から、公立幼稚園は引き続き存続することとし、そのためには統廃合を行うという内容の提言を平成 22 年 7 月に受けたところでございます。

そして、その提言内容は平成 22 年 9 月の議会に報告をいたしておりますし、新入園児の保護者の方々に対しても周知してきたところであります。

その後、この提言をもとに、ことしの 4 月に幼稚園の統廃合を行うこととし、本年 6 月議会で報告するとともに、保護者には通知を行い、説明会を開催したところでございます。

統合について御理解をいただく努力をしてみましたが、保護者の方々の御要望の中で施設整備など環境面で手当が必要なことにつきましては、明確な説明ができなかったことから十分な理解が得られていないということを認識しているところでございます。

今後は幼稚園の職員にも十分に説明を行うとともに、保護者の方々にはさらに説明会を開催し、御要望のあった条件に対して丁寧に説明し、御理解いただけるよう対応に努めてまいりたいと思っております。